

令和7年度 高等部 平和集会

8月9日（土）に平和集会を実施しました。生徒たちは、調べ学習や発表、映像視聴などの学習を通して、戦争や平和について考えることができました。

① 西彼杵高校の生徒と合同の平和学習



西彼杵高校の生徒と合同でドキュメンタリー映像「“焼き場に立つ少年”をさがして」を視聴しました。生徒たちは真剣に映像を視聴して、「弟を亡くしてかわいそう」や「戦争はこわいと思いました」などの感想をもつことができました。

② 平和に関する調べ学習の発表



1年生

- ・戦争の原因について
- ・原爆の惨禍について



2年生

- ・戦争の悲惨さについて
- ・戦争がなくなる理由



3年生

- ・「平和宣言」
- ・私たちができること

一学期の「総合的な探究の時間」で平和に関する調べ学習を学年別に行い、平和集会で発表しました。画像、音楽、絵本などを用いて、学んだことや感じたことを堂々と発表しました。発表を聞いて、「第一次世界大戦が始まった理由を知ることができた」や、「原子爆弾の放射線でいろいろな病気にかかることが分かった」などの感想がありました。



3年生が作成した「平和宣言」に、平和への思いを込めて、生徒・職員で折り鶴を折り、飾り付けをしました。

戦争について知ることで、戦争は二度と起こしてはいけないと再認識することや、自分たちにできることとして、まずは身近な人を大切にすることなどを感じることができました。